Recorte para el 2023 es preocupante: Córdova

Por Magali Juárez y Jorge Butrón

EL CONSEJERO presidente del Instituto Nacional Electoral (INE), Lorenzo Córdova, manifestó su preocupación, porque la mayoría legislativa en la Cámara de Diputados otra vez irá por un recorte al presupuesto del órgano electoral para el año próximo.

A través de sus redes sociales, refirió que en esta ocasión el recorte planteado por Morena y sus aliados asciende a cuatro mil 475 millones de pesos, que representa el mayor monto para los órganos autónomos.

Por ello, reiteró que la solicitud presupuestal que realizó el instituto para 2023 tiene un claro sustento, por lo que reiteró que pone a disposición de los legisladores toda la información para que la tomen en cuenta.

"Preocupa que, nuevamente, se plantee un recorte al @INEMexico, esta vez por 4,475 millones de pesos. Ofrezco otra vez a la @Mx_Diputados toda la información que justifica la solicitud presupuestal que hizo el Instituto para el ejercicio fiscal 2023", publicó.

La reducción en el presupuesto del órgano electoral, que será de cuatro mil 475 millones de pesos representa que para el año próximo el instituto sólo tendrá fondos por 20 mil 221 millones de pesos.

SE LANZA EN SU CONTRA. El secretario de Gobernación, Adán Augusto López, acusó a Lorenzo Córdova de haber cobrado un bono matrimonial, lo que consideró como una vergüenza.



PREOCUPA QUE, nuevamente, se plantee un recorte al @INEMexico, esta vez por 4,475 millones de pesos. Ofrezco otra vez a la @Mx_Diputados toda la información que justifica la solicitud presupuestal que hizo el Instituto para el ejercicio fiscal 2023"

Lorenzo Córdova Vianello Consejero presidente del INE

El encargado de la política interior del país sostuvo que un consejero cobra 350 mil pesos, mientras un maestro en Baja California Sur cobra ocho mil pesos mensuales, pero advirtió que cuentan con otras prestaciones que generan más recursos.

"Lorenzo Córdova cobró un bono en concepto de dote matrimonial, imagínense, sin vergüenza. Me da pena porque tocamos a Lorenzo Córdova, pero es la verdad, ¿Saben cuánto gana un consejero electoral? 350 mil pesos, y no le da vergüenza que un maestro en Baja California Sur esté en plantón reclamando porque gana ocho mil pesos al mes. Y ya no les hablo de los asesores y de los seguros médicos y de los viajes internacionales", explicó.